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欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  江川 俊幸・引地 利昭 

常務理事 安藤 聡志・富安 恭子※・宮内 敦由・津久井 達人 

木本 大樹・前原 善昭・武笠 祐士※・吉田 篤史・坂野 智一 

理 事  田島 尚人・豊田 章子・新田 正浩・奥村 康裕※・早瀬 卓矢 

中村 真・小菅 友也 

相談役  山﨑 尚人・大内 幸敏 

監  事    松本 好正・佐藤 英俊                                

※Web 参加 

副会長  伊藤 今日一 

常務理事 金岩 清雄 

理 事  小檜山 紘・稲垣 直之・大嶋 理沙 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 新田 正浩 議事録署名人 

田島 隆人 

佐藤 英俊 

松本 好正 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 第 18 回市民公開講座 腰痛について考える 8 月 24 日（土） 

2 令和 6年度 フレッシャーズセミナー ９月 1日（日） 

3 【健康チャレンジフェアかながわ】事業協力及び負担金拠出について ９月 2日（月） 

4 令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川大会実行委員会 ９月 4日（水） 

5 JART理事会報告 南関東地域  9 月 6 日（金） 

6 J-RIME 調査の本会ホームページの掲載について ９月 6日（金） 

7 KART第 3回ウオーキング大会 9 月 8日（日） 

8 告示研修アンケートについて【資料】 9 月 9日（月） 

9 ハローよこはまの衆議院解散総選挙に伴う影響の調査について 9 月 9日（月） 

10 神奈川新聞社掲載による請求書について 9 月 17 日（火） 

11 第 43 回神奈川県病院学会【資料】 9 月 18 日（水） 

12 告示研修アンケートの進捗及び再依頼 9 月 19 日（木） 

13 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」 

第 3 回シンポジウム 9 月 21 日（日） 

14 神奈川県放射線友の会創立 18年目を迎えた会員親睦会の案内【資料】   9月 21日（日） 

15 令和 6年度告示研修ユニコムプラザさがみはら ⑤⑥     9 月 22 日 23 日（土、日） 

16 神奈川県医療専門職連合会 第 185 回通常理事会開催                   9 月 25 日（水） 

17 9 月期 2 役会                                                                                                 

9 月 25 日（水） 

18 福島災害医療セミナー2024オンラインコースの案内                   9 月 25 日（水） 

 



 

2024-9 月理事会  その他報告事項  

1. 健康チャレンジフェアかながわ 2024 実行委員会会議記録の送付について（送信案内） 【健康チャ

レンジフェアかながわ】  

2. 医師等国家資格免許申請のオンライン化について 【神奈川県健康医療局保健医療部医療整備・人材

課長】  

3. 福島災害医療セミナー2024 オンラインコース 2 の開催について（通知） 【（大）福島県立医科大学

理事長】  

4. ご挨拶【（株）千代田テクノル】  

5. 事務所移転のご挨拶【（株）千代田テクノル】【（公社）神奈川県医師会】  

 

＊回答が必要な文書 

1. 健康チャレンジフェアかながわの事業協力、及び、負担金拠出について（ご依頼）【健康チャレンジ

フェアかながわ】9/30〆切   

2. 「神奈川放友会創立 18周年目を迎え会員懇親会」案内について【神奈川県放射線友の会】10/26〆切  
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4 

【その他】 

（Mail 返信・配信） 

死因究明等推進計画の変更について 8/26  理事・監事・相談役 

令和 6年度診療報酬改定による都道府県別へのご協力のお願い 8/30  組織委員会 

放友会「講演と音楽の集い」HP及び会誌掲載依頼 9/6 編集・広報システム委員会 

超音波スクリーニング研修講演会 2024東京開催案内 HP 掲載依頼 9/9 広報システム委員会 

告示研修のアンケート 再々依頼 9/9 理事・監事・相談役 

2024 年がん征圧キャンペーン広告 掲載日のお知らせ 9/9 理事・監事・相談役 

求人掲載依頼       3 施設 

県会員の動向  令和 6年 8月月 31 日現在 1612 名  賛助会員 32社 

 

2-2 業務執行状況報告 

  各委員会報告 

 

審議事項 

3-1-1 令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川について 

3-1-2 (一社)長野県診療放射線技師会 創立 75周年記念式典出席について【資料】  

3-1-3 2024 年神奈川県病院医療関連団体連絡協議会の開催について 

3-2 各委員会からの審議事項 

3-2-1 アデジナーレ本年度委託契約の請求書について 【資料】 

3-2-2 事務局 PC 更新にともなう会員システム移行等について 

3-2-3 理事会の会議環境改善(案)について 

3-2-4 令和 6年度 施設調査内容及び郵便料金変更に伴う郵送費用ついて厚生委員会 

3-2-5 第 2 回放射線診療実践セミナー 講師謝金について  

3-2-6 川崎市健康イベントの追加について 

3-2-7 災害対策マニュアルの被害情報収集基準について 

3-2-8 甲状腺モニタリング実施方法の解説動画のホームページへのアップについて  

災害対策委員会 

3-3 その他 

3-3-1 2025・26 年度代議員戦選挙について 

  

 

閉会 



3. 創立七十五周年記念式典のご案内 【（一社）長野県診療放射線技師会】済  

4. 本会共催名義の使用について（承認） 【（公社）日本診療放射線技師会】 

 

議題 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 8 月理事会議事録確認について 

田島会長）最近の議事録についてですが、理事会は神奈川県放射線技師会の運

営のための意見交換の場であるため、他の委員会を監視し、議論をすることが

大切です。神奈川県からも出席者全員が意見を述べるようにと指導を受けてい

ます。議事録は理事会の意見を集約するものであり、内容が正しければ、要約

しても構いません。議事録の修正に関しては、発言者に委ねるのではなく、議

事録採取人が責任を持って議事録を作成してください。理事会は意見交換・発

言する場ですので、理事の活発な発言を求めます。 

 

質問、修正、追記無し。 

 

令和 6年 8月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1. 第 18 回市民公開講座 腰痛について考える 

JARTと JSRTの合同企画であり、大変興味深い講座でした。 

現地参加のみで、各団体の役員の大半が参加していました。Web 配信がな

いのが残念でした。 

 

2. 令和 6年度 フレッシャーズセミナー 

学術委員会より報告があります。 

 

3. 【健康チャレンジフェアかながわ】事業協力及び負担金拠出について 

渉外委員会から報告があります。 

 

4. 令和 7年度関東甲信越学術大会神奈川大会実行委員会 

引地実行委員長より報告があります。 

 

5. JART理事会報告 南関東地域  

6 月からの事業と 12 月までの事業予定を報告しました。 

 

6. J-RIME 調査の本会ホームページの掲載について 

放射線安全管理委員会より報告があります。 

 

7. KART第 3回ウォーキング大会 

とても暑い日でしたが、楽しく周れました。後ほど、厚生委員会から報告

があります。 

 

8. 告示研修アンケートについて【資料】 

JART からの依頼ですので、各理事・委員はご施設の技師にもご協力をお願

いします。 

 

9. ハローよこはまの衆議院解散総選挙に伴う影響の調査について 

11月 10日が衆議院選挙となる可能性があるため、12月 22日に変更したい

と連絡がありました。この日は、県の技術講習会と重なっていますので、

参加可能な理事はご検討をお願いします。後ほど、渉外委員会より報告が

あります。 

 

10. 神奈川新聞社がん征圧キャンペーン広告掲載による請求書について 

安藤常務理事からの指示で、既に事務局より支払い済みです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 16 日の神奈川新聞に掲載予定です。 

 

11. 第 43 回神奈川県病院学会【資料】 

津久井常務理事、前原常務理事、松本監事、ご協力いただき、ありがとう

ございました。作成したフライヤーが80枚程度残っているので、必要な委

員会はご使用下さい。 

 

12. 告示研修アンケートの進捗及び再依頼 

各理事に再度協力を依頼します。 

 

13. 日本医師会「地域に根ざした医師会活動プロジェクト」第 3 回シンポジウ

ム 

オンデマンド参加も可能なので、後日共有します。 

荒川静香氏の講演もあるので、興味のある方はご参加ください。 

 

14. 神奈川県放射線友の会創立 18 年目を迎えた会員親睦会の案内 

県の技術講習会と重なってしまいますが、参加可能な理事は検討をお願い

します。広報システム委員会へホームページへの掲載をお願いします。 

 

15. 令和６年度告示研修 ユニコムプラザさがみはら 

引地教育委員より報告があります。 

 

16. 神奈川県医療専門職連合会 第 185 回通常理事会開催 

公開講演が 12 月 1 日に予定されていますが、告示研修と重なっているた

め、参加は難しいと伝えました。臨床検査技師会も他の行事と重なってい

るため、2月に予定を変更して欲しいとのことでした。 

毎年、会誌の発行をしていますが、今回の内容は「診療報酬改定」につい

てです。原稿 800字程度で 12月末が締め切りとなります。来月の理事会ま

でに私の方から何方かに執筆依頼をさせていただきます。 

 

17. 9 月期 2 役会 9 月 25 日（水） 

開催報告です。 

 

18. 福島災害医療セミナー2024オンラインコースの案内 9月 25 日（水） 

9 月 24 日から申し込み開始。参加条件は特にないため、興味のある方は検

討をお願いします。 

 

【その他】 

（Mail 返信・配信） 

19 死因究明等推進計画の変更について 8/26 理事・監事・相談役 

 

20 令和 6 年度診療報酬改定による都道府県別へのご協力のお願い 8/30組織

委員会 

 

21 放友会「講演と音楽の集い」HP 及び会誌掲載依頼 9/6 編集・広報システ

ム委員会 

 

22 超音波スクリーニング研修講演会2024東京開催案内 HP掲載依頼 9/9広

報システム委員会 

 

23 告示研修のアンケート 再々依頼 9/9 理事・監事・相談役 

 

24 2024年がん征圧キャンペーン広告 掲載日のお知らせ 9/9理事・監事・相

談役 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 求人掲載依頼   3施設 

 

26 県会員の動向 令和 6年 8月 31 日現在 1612 名 賛助会員 32社 

津久井常務理事）このまま会員が増えるのであれば、会誌の発行部数を変更する

必要があるため、編集委員会で検討します。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

富安常務理事より報告 P18～ 

総務・財務の合同会議を開催。 

JART情報システム(JARTIS)への生涯学習カウント申請  

・10 月 11 日(金)開催、「令和 6年度川崎市放射線技師会定例研究会」 登録申

請済み。  

KARTの HPの更新作業を検討している。 

各種申請の添付資料写しの提出形式について、HP を更新し、諸注意について追

記等を検討中。  

広報システム委員会には打診済。文面は委員会内で検討済み。 

今後、事務局へも確認依頼し早急に更新作業を行う予定。 

その他(事務局手続き・作業) 

・学術依頼 第 1 回放射線実践セミナー講師依頼状の作成および発送作業。 

・JART より 功労表彰 永年勤続表彰候補者推薦について 

案内状改訂を行い、事務局より候補者へ案内発送。 

・神奈川県公衆衛生学会への広告掲載手続きについて 

申込み完了し、広告提出済。 

・KART会費再請求の案内準備中。 

 

引地副会長・江川副会長）追加発言なし。 

 

田島会長）広告掲載料を 10,000円に修正をお願いします。 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P24～ 

・現金通帳等は紙面の通り。 

・正会員の入会は昨年度よりも良い現状。 

・賛助会員については各社入金済み 

・公 1.2.3、他.1.2.3は紙面の通り。 

・管理費は紙面の通り。 

 

田島理事）追加発言なし。 

 

3．組織委員会 

武笠常務理事より報告 P31～ 

・資料の通り、回覧事項をメールにて回覧した。 

・8 月 28 日台風 10 号に関連した大雨による大きな被害はなかったが、湘南地

区では近隣の河川で氾濫水位に達し、保育園の職員や園児が避難したことや相

模原地区では土砂崩れの報告がありました。 

・各地区の活動報告は資料の通り。 

・委員会は 9 月 6 日に事務所・Web にて開催。各委員に委嘱状が届いたか確認

しました。 

・登録施設数が少なく活動が困難であった平塚地区の方々には 9 月 21 日に開

催された藤沢市民まつりでのイベントのお手伝いをしていただいた。活動でき

ていない地区も少しずつ動き出している手応えを感じました。 

・次回の地域だよりは横浜中部地区・伊勢原秦野地区が担当。 

 

豊田理事）追加報告なし。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）活動が困難な地区には周囲の地区と合同での勉強会等を提案しては

いかがでしょうか。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P34～ 

委員会は 9 月 13 日に事務所・Web にて開催。 

・神奈川放射線だより原稿、県講習会、放射線診療実践セミナーについて進捗

確認した。 

・2025 年度関東甲信越診療放射線技師学術大会プログラムの企画検討を行っ

た。 

・神奈川放射線だより 医療の中の放射線について 

11 月号:ポータブル撮影について(仮) 井嶋幹事 1 月号:小児検査の特徴と注

意点(仮) 山岡委員 に依頼済み。 

・令和 6 年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

開催日程:10 月 20 日、11 月 17 日、12 月 22 日、2025 年 1 月 26 日 

9 月 6 日(金)よりホームページ掲載・募集中 ・施設調査(厚生委員会)への案

内同封を依頼した。 

・放射線診療実践セミナー <年 3回> 【資料 2.第 2 回案内ポスター・講師謝

金】について 

第 1回 救急で遭遇した所見クイズ 10 月 3 日(木)19:00〜20:30 ZOOM ウェビ

ナー  

講師:横浜市立大学附属市民総合医療センター 宮内敦由・櫻井優紀子 申し込

み〆切 10/2(水)まで ※周知お願いします。  

現在 120 名の申し込みがあります。 

 

第 2 回 胸部画像診断の勘ドコロ ~放射線診断医のものの見方・考え方~(兼 胸

部画像研修会) 11 月 15 日(金)19:00〜20:30 開催方法:ZOOM ウェビナー  

講師:横浜市立大学大学院 医学研究科 放射線診断学教室 講師 松下彰一郎先

生 申し込み 10/1(火)~直前まで ※周知お願いします。  

 

・研究会へのウェビナー提供 

乳房画像研究会 7 月 25 日開催 84 名参加 。 

・新委員の追加について 

  ・白倉 響 様(東海大学医学部付属八王子病院) ・加藤 一樹 様(横浜市立大

学附属病院)の２名を追加します。 

 

・10 月委員会開催予定 

2024 年 10 月 11 日(金) 19:00〜 

 

【JART 関連事業】 【資料 3.開催報告書(フレッシャーズセミナー)】  

開催日:9 月 1 日(日)・会場:川崎市立川崎病院 31 名受講  

当日台風の影響が心配されたが、参加不可は 2 名のみ。 

 

・基礎技術講習会について 

内容は「一般撮影」。 

開催日は 2025 年 2 月 16 日(日) 。 

歯科領域の講師は稲垣理事にご協力いただいた。 

講師は全員決定。 会場は未定。 

 

・審議事項は第 2 回放射線診療実践セミナー 講師謝金について  

 

引地副会長・新田理事）追加報告なし。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）県技術講習会や放射線診療実践セミナーが始まり忙しくなります

が、みんなで協力して頑張って行きましょう。フレッシャーズセミナーはいか

がでしたか。 

 

宮内常務理事）講師の方々が積極的参加に向けて工夫し、グループワークも開

催していただき、交流を深めることができて、良かったと思います。 

 

中村理事）受講者は真面目に講義を受けてくれて、懇親会でも交流を深められ

たので良かったと思います。 

 

田島理事）冒頭の自己紹介のおかげで交流を深めることができたと思います。 

 

5.渉外委員会 

豊田常務理事より報告 P43～ 

委員会の開催はなし。来月開催予定。 

・イベント報告について 

小田原市子育て支援フェスティバル 2024  

内容 : ブレストアウェアネス(乳がんファントム触診体験) 118 名  

骨密度測定 156 名 

スタッフ : 渉外委員会 3名、西湘地区技師会 8名 計 11 名  

・藤沢市民まつり 2024 

内容 : ブレストアウェアネス(乳がんファントム触診体験) 146 名  

骨密度測定 171 名  

※ JARTレントゲン週間共催によるイベントグッズ(ボールペン、マスキング

テープ)などを配布 

スタッフ : 渉外委員会 2名、技師会 2名、湘南地区技師会 3名 計 7 名  

スタッフは湘南地区ではなく、平塚地区の間違いです。変更をお願いします。 

・活動報告は紙面の通り。 

・イベント予定 

1 ピンクリボンふじさわ 2024 

2 小田原ふれあい健康フェスティバル 2024 

3 かわさき区子育てフェスタ 2024 

4 川崎区健康づくりサポーター勉強会 ※審議事項 

5 ハローよこはま 2024 

※ 神奈川県医療専門職連合会との合同ブース参加 

※ 選挙開催により、12 月 22 日(日)に日程延期の可能性あり(ブース規模縮小

で参加) 

6 健康チャレンジかながわ 2024 

※ イベント負担金 3万円 

 

・審議事項は渉外イベントの追加 (川崎区健康づくりサポーター勉強会) につ

いて 

 

田島会長）健康チャレンジかながわ2024の請求書がないため、支払いができて

いない可能性あります。確認をお願いします。ピンクリボンふじさわの見積書

についてはいかがでしょうか。 

 

豊田理事）ピンクリボンふじさわでは骨密度測定を予定しており、見積書を提

出しています。予算にも含まれており、事業計画にも記載しています。 

 

田島会長）こちらの件についても事務局と財務委員会と連絡を取って、確認を

お願いします。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P49～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会の開催はなし。来月開催予定。 

・KARTかながわ放射線だより 312 号(9 月号) 9/30(月)発行予定 9/18校了し

ています。 

KARTかながわ放射線だより 313 号(11 月号) 11/25(月)発行予定、10/25(金)原

稿締め切り、巻頭言 江川副会長、コラム 新田理事  

 

江川副会長・小菅理事）追加報告なし。 

 

田島会長）発行部数が 1700部のため、新規入会員数によっては足りなくなる

可能性があります。随時確認するようにお願いします。 

 

富安常務理事）総務委員会より 11 月号に新春情報交換会のお知らせを１ペー

ジお願いします。 

 

田島会長）代議員選挙の会告についてはホームページでの先行掲載も検討して

います。会誌掲載についても検討します。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P51～ 

委員会は 9 月 10 日に WEBにて開催。 

・コミュニケーションツールについての進捗 

議事録採取方法、作成方法について検討した。 

審議事項で報告します。 

・バーナーの変更について 

関東甲信越診療放射線技師学術大会は適宜バーナーに設定(JART 沖縄大会の

後) 。 

KANAGAWA70は放射線安全管理(津久井常務理事):更新済み。 

神奈川県放射線技術講習会は申し込み期日の記載方法を検討の上、早急に対応

(藤嶋委員)済み。 

・ホームページ内容について  

・その他  

PC のリプレース:検討については審議事項で報告します。 

・2025 年度関東甲信越学術大会のホームページ立ち上げに関して 

立ち上げ済み、今後の作業安藤常務理事を中心とするが藤嶋・髙野の若い委員

に役割分担を行っていく理事に入る情報の共有ができないか、メーリングリス

トの利用方法を検討内容について更新を随時行っていく。 

・ホームページ、トップ画面の刷新について 

 

・審議事項は技師会事務所、PC 更新にともなう会員システム移行等について  

 

奥村理事）書き漏れがあって申し訳ありません。審議事項に関して、理事会議

事録の採取について追加をお願いします。 

 

中村理事）追加報告なし。 

 

津久井常務理事）追加で 2点報告があります。1点目は HPのアクセスがあまり

伸びていません。2点目は病院学会の時に展示ブース用のチラシを 100部印刷

しました。ラクスルという会社にお願いしましたが手軽に印刷することができ

ました。 

 

田島会長）この件については、事務所で印刷し、会場に持参するとなると、時

間的にも金銭的にも負担が大きいと考え、私の方から提案させていただきまし

た。 

津久井常務理事）校正作業はありませんが、画質が悪いなどの問題点を提起し

てくれるので良いと思いました。また、完成後のフライヤーも特に問題はあり

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ませんでした。 

8．厚生委員会 

前原常務理事より報告 P60～ 

委員会は 9 月 4 日に WEBにて開催。 

・ウォーキング大会について  

大会当日の運営及び緊急時の連絡について確認した。 

当日の参加者は 16 名を予定していましたが、急遽 3 名が欠席し、最終的に 13

名となった。 

・施設調査報告について 

令和 6年度の施設調査 No2、育児休業に関する調査票、グーグルフォームの内

容を検討した。報告書は、松井委員を中心に作成する。調査票は 10 月第 1週

に事務局でプリント、10 月第 2週に封筒詰め、10 月 15 日発送予定。 

・ボウリング大会について 

ボウリング大会開催場所はハマボウルイアス、開催日は令和 6 年 2 月 15 日

として検討する。会誌 11 月号に開催案内の掲載をお願いします。 

 

・審議事項は施設調査の発送料について 

 

前原常務理事）ウォーキング大会では浦賀ドック見学ツアーと叶神社を巡るウ

ォーキング大会は、皆様のご協力のおかげをもちまして、無事に終了すること

ができました。浦浦賀ドックでは、造船業の歴史的意義に触れながら、ガイド

の詳細な説明が参加者の関心を引き、皆様が熱心に見学されていた様子が印象

的でした。続く叶神社巡りでは、参拝を通じて精神的な癒しを得る時間を持て

たことが、参加者の満足度をさらに高めたと感じました。当日は気温も高く、

暑い一日でした。暑さ対策や開催日程の見直しなど、検討する価値がある事柄

も確認しました。今後の開催に向けて、さらに良い内容を提供できるよう努力

してまいります。 

武笠常務理事）ウォーキング大会では初めて一般の会員からの参加していただ

いたので、引き続き頑張っていきたいと思います。 

 

新田理事）追加報告なし。 

 

田島会長）施設調査については、10 月 3日までに確認し、前原常務理事に報

告をお願いします。ウォーキング大会に参加された方々、いかがだったでしょ

うか。 

 

引地副会長）猛暑でしたが、浦賀の歴史を学び、一般の会員と触れ合うことが

できて、大変良かったです。 

 

松本監事）久しぶりに散策ができて楽しかったです。浦賀ドックが仮面ライダ

ーの撮影地だと知ることができて、興味深かったです。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P64〜 

Web、対面方式の開催はなし。 

メール会議は随時行っています。  

・神奈川県放射線技師会 災害対策マニュアルの被害情報収集基準について 

JART 災害対策委員会への被害状況報告基準及び神奈川県の災害対策の基準を

参考にし、下記の基準としたいと考える。  

 

1. 神奈川県内において、震度 5 弱を超えた地震が発生したとき 

2. 神奈川県内において警戒レベル 4 以上の大雨が発生したとき 

3. 神奈川県内を流れる一級河川、多摩川・相模川・鶴見川の氾濫が発生した

とき  

4. 神奈川県内において原子力災害が発生したとき 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題 3 

 3-1 

 

 

 

5. 神奈川県放射線技師会会長が情報収集の必要性を判断したとき 

とし、審議が通り次第、上記の基準を神奈川県放射線技師会の被害情報収集基

準とし、各委員会を中心に神奈川県内の医療機関の情報を収集し会長へ報告す

る。 

・原子力災害時における甲状腺モニタリング実施方法の解説動画のホームペー

ジへのアップについて 

甲状腺モニタリング解説動画が完成した。 

内容は「甲状腺簡易測定について」「甲状腺モニタリング スライド」。 

・自然放射線量測定について  

令和 6年 9 月 22 日現在、14 地区すべてからの報告があった。 

 

・審議事項は災害対策マニュアルの被害情報収集基準について、原子力災害時

における甲状腺モニタリング実施方法の解説動画のホームページへのアップに

ついて。 

 

早瀬理事）追加報告なし。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P79～ 

委員会は 9 月 11 日に WEBにて開催。 

・股関節撮影生殖腺被ばく防護の調査について 

以前、JSRT で行っていたアンケート項目を模倣して作成中 。リスクコミュニ

ケーションの追加や設問の分岐を設定して深堀する。撮影条件などの技術的な

ことを入れるか今後検討。現在も生殖腺防護を行っている施設の参考となるよ

うなアンケートを検討する。 

・関東甲信越診療放射線技師学術大会プログラムについて ・教育講演、教育

セミナー、ハンズオン等のアイデアを列挙しました。詳細は委員会議事録を参

照。詳細の打ち合わせの際に委員会からの意見として提案する。 

・一般撮影調査論文について 

JART からの査読返答待ち(2ヶ月経過) 。 

 

津久井常務理事）アンケート形式はどのようになりますか。HPの掲載はあり

ますか。 

 

坂野常務理事）恐らく HPに記載することになるが、検討します。 

 

11.告示研修準備検討委員会   

引地副会長より報告 P80～  

 

・開催予定 第 7 回/第 8回 

会 場:横浜市立大学 福浦キャンパス 看護教育研究棟 

 

・第 9回/第 10 回の開催予定は、2025 年 2 月を予定しています。同月に開催

の基礎技術講習会と重複しない日程を検討します。 

会場は横浜市立大学附属市民総合医療センターを予定しています。 

 

・来年度の開催会場確保について 

相模原市立市民・大学交流センター ユニコムプラザさがみはら 

2025 年 10 月 4日（土）、5日（日）に会場予約をしました。今年 10 月に一部

会場費として KART より仮払いを予定しています。 

 

審議事項 

1. 2025 年度関東甲信越学術大会神奈川について 

引地副会長）今後、実行委員会を開催する予定。 

プログラムに関しては学術委員会と放射線安全管理委員会で内容を検討中。10

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3-2 

 

 

 

 

月 7 日に再度、プログラム検討会議を開催予定。 

大会 HPについては既に開催済みであり、大会長挨拶も掲載予定。 

大会の紹介動画等も閲覧可能。 

受付システムについては JARTシステムを使用することで検討中。 

講演申請の提出先を総務と検討中。 

懇親会については「横浜・みなとみらい 屋形船 はまかぜ」に決定。 

・200 名(Max250 名)で仮予約(9500 円/人)/事前登録のみ 

・船着場への集合時間は 18:00/出航 18:30 ・屋形船 4艇で対応、途中停泊し

て船同士の往来可能 ・雨天決行/荒天でも湾内で宴会可能/台風等の荒天による

運航休止の場合キャンセル料なし ・人数の最終確認は 2 週間前/確定は 1 週

間前 

・飲み放題付・3 時間プラン/夜景が見える展望デッキあり 

 

懇親会運営については各船に向けて大会長挨拶や次回大会案内が可能な環境づ

くりなどを検討予定。 

 

田島会長）JARTからの要望もあり、非会員を 7000円に変更しました。 

10 月 7 日にプログラム検討会議が開催されます。各理事は参加をお願いしま

す。 

 

津久井常務理事）大会ポスターの件について、画像の解像度の問題もあるた

め、ポスターフライヤーのサイズはどの程度を予定していますか。 

 

中村理事）A2を想定しているため、問題ないと思います。 

 

田島会長）懇親会については屋形船を予定しています。詳細については本日欠

席の伊藤副会長より後日報告があると思います。 

 

2. （一社）長野県診療放射線技師会 創立 75周年記念式典出席について【資

料】 

田島会長）会長 1 名の交通費とお祝い金（10,000 円）について、ご審議をお願

いします。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

 

3. 2024 年神奈川県病院医療関連団体連絡協議会の開催について 

田島会長）会長 1 名、副会長 2 名の交通費と会費について、ご審議をお願いし

ます。 

 

宮内常務理事）曜日は合っていますか。 

 

田島会長）10 月 21 日（月）の間違いです。修正をお願いします。その他、意

見はありますか。 

 

その他、会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

各委員会からの審議事項 

1. アデジナーレ本年度委託契約の請求書について 【資料】 広報システム

委員会より報告 

津久井常務理事）これは前回の理事会で承認されているサイト更新作業の請求

書であり、印南委員より事務所に申請済みと報告を受けています。 

田島会長）財務委員会、いかがでしょうか。 
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安藤常務理事）確認します。 

 

田島会長）確認の必要があるため、継続審議とします。 

 

2. 事務局PC更新にともなう会員システム移行等について 広報システム委員

会より報告 

津久井常務理事）前回の理事会でも報告したが、PC 起動時の不具合等があり、

危機的状況である。PC本体の購入希望価格は 166980円となっています。 

・会員情報システムの移行に伴うソフトの件「Claris FileMaker Claris 

FileMaker Pro 2024」の購入について 

会員情報システムはファイルメーカを使用して作成されています。 

ファイルメーカ ProVer16 は、ダウンロードにてインストール可能、購入予定 

PC スペックの確認後 Windows11 では、ファイルメーカ Ver16(2017 年リリー

ス)は動作しないことが判明しました。 

最新 Ver の 「Claris FileMaker Claris FileMaker Pro 2024」が必要であ

り、Windows10 にダウングレードも検討したが、2025 年 10 月にはサポート

が切れることから販売終了するため、技師会にて「Claris FileMaker Claris 

FileMaker Pro 2024」の購入(Amazon 69,696 円)が必要と判断しました。

Windows11 で FileMaker Pro 2024 を使用した際には、現在使用の会員情報シ

ステムは動作可能との事をクラリス社(ファイルメーカ)に確認済です 

値引きを含めたシステム移行見積もりの件について 

・65 歳以上の金額変更設定につき、2023 年 10 月に見積もり(9 万円)を取得

されており、安藤常務理事で保留状態となっているとの事、設定変更について

は、今回の PC 移設作業と合わせて行い費用に関しては、今回の移設費用内で

行ってもらうよう交渉、見積もり内で設定を行うることとなりました。  

 

安藤常務理事）PCの動作は非常に遅いという報告は受けています。財務委員会

としては予算に入っていないので、理事会での審議が必要ではあるが金額的に

は問題ないと思います。 

 

江川副会長）トーテックの見積書の中にファイルメーカと記載あるが別途購入

する必要があるのでしょうか。 

 

津久井常務理事）これは端末設定の値段のため、ソフトは別途購入する必要が

あります。 

 

松本監事）バージョンアップは可能か。 

 

安藤常務理事）バージョンアップは用意されておりません。 

 

木本常務理事）個人的に購入すればもう少し安くなる可能性がある。 

 

安藤常務理事）見積書はファイルメーカを WEB 上でダウンロードする規程とな

っており、購入が必要な場合は別途見積もりが必要との記載があるので、ソフ

トの購入は検討が必要だと思います。 

 

松本監事）トーテックの見積書は税別の記載になっているので、注意が必要で

すね。 

 

田島会長）WEB 版のファイルメーカはバージョンアップが必要になってくるの

で、費用も高くなるのだと思います。話題の PC はどの PC になりますか。予算

は取っていますか。 

 

津久井常務理事）事務員が使用している PCで、購入年月日が不明なものになり
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ます。予算は今年度分として100000円程度で取っているため、予算を大幅に上

回ることになります。 

 

田島会長）予算変更について承認いただけるでしょうか。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）予算変更ついては承認とします。 

見積もりについては継続審議とさせていただきます。 

 

3. 理事会の会議環境改善（案）について 広報システム委員会より報告 

奥村理事）理事会の議事録採取の際に聞き取りにくい箇所が多数あり、採取が

困難なことがある。現在使用している集音スピーカーについて、４〜５名程度

の８帖までのスペックであり、明らかにスペック不足であることが判明しまし

た。 

会議録音不良による議事録作成作業の負担が大きいため、改善案を３つ提案し

ます。 

 

1. 2〜3 名に 1台程度、スマホもしくは PCで ZOOMに参加 

【問題点】ハウリングによる会議進行妨げ等 

2. マイクスピーカー2台購入し、ペアリングにて使用（20 名程度集音可能） 

【問題点】コストが 50000円程度 

3. 本体とマイククリップ 10台を 2〜3 名に 1台配置 

レンタル品もあるため、使用感を確認できる 

 

津久井常務理事）今回は提案のみとします。ご意見等があれば、広報システム

委員会にご連絡いただき、委員会で検討したのちに次回の理事会で報告しま

す。 

 

田島会長）議事録を適切に作成できる環境を整えることは重要だと思います。

各理事からご意見があればお願いします。理事会の冒頭でも申した通り、文責

は採取人となります。発言者に議事録の修正を求めることがないように改善し

てください。こちらも継続審議とします。 

 

4. 令和６年度 施設調査内容及び郵便料金変更に伴う郵送費用ついて 厚生

委員会より報告 

前原常務理事）当初は９月発送を想定していたが、10 月になってしまい、郵送

費が増加してしまったため、ご審議をお願いします。 

 

田島会長）郵送しないという方法はないでしょうか。 

 

前原常務理事）WEB のみも考慮したが、今回は内容も多くため、郵送を選択し

ました。今後は WEBのみも考慮します。 

 

田島会長）今後について、会誌も含めて郵送しないシステムを構築することも

重要だと考えています。JART も同じような方向性で運用しています。 

その他、意見はありますか。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

 

5. 第 2回放射線診療実践セミナー 講師謝金について 学術委員会より報告 

宮内常務理事）予算について、講師を技師として予算申請をしていましたが、

胸部画像研修会も兼ねるため、講師を医師に変更しました。そのため、予算を
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超えてしまうことも含めてご審議をお願いします。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

 

6. 川崎市健康イベントの追加について 渉外委員会より報告 

豊田理事）)10/28(月)川崎区健康イベント 川崎区健康づくりサポーター勉強

会への出展依頼がありました。 

イベント内で約 20 分程度の時間となっており、簡単な CT 原理と CT クイズ

を予定しています。参加者は健康づくりサポートボランティア 約 20 名が参加

し、 近日中に技師会宛てに依頼状が届く予定です。 

 

田島会長）対象者は市民ですか。 

 

豊田理事）市民がボランティアで参加する健康づくりサポートスタッフに対し

ての講義になります。 

 

江川副会長）謝金については問題ありませんか。 

 

田島会長）本人が受け取り可能であれば、問題ありません。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

 

7. 災害対策マニュアルの被害情報収集基準 災害対策委員会より報告 

「神奈川県放射線技師会 災害対策マニュアル」の被害情報収集基準につき、

JART 災害対策委員会への被害状況報告基準及び神奈川県の災害対策の基準を

参考にし、下記の基準と したいと考えています。  

① 神奈川県内において、震度 5 弱を超えた地震が発生したとき 

② 神奈川県内において警戒レベル 4 以上の大雨が発生したとき 

③ 神奈川県内を流れる一級河川、多摩川・相模川・鶴見川の氾濫が

発生したとき神奈川県内において原子力災害が発生したとき 

④ 神奈川県放射線技師会会長が情報収集が必要と判断したとき  

上記の基準を神奈川県放射線技師会の被害情報収集基準とし、各委員会を中心

に神奈川県内の医療機関 の情報を収集し会長へ報告します。 

この基準で良いかご審議ください。  

 

宮内常務理事）神奈川県内のどこかで警戒レベル 4 が発生したら、県内全ての

情報を収集しなくてはならないのでしょうか。 

 

吉田常務理事）警戒レベル 4 は避難指示が出るレベルの大雨なので、そのよう

に考えています。 

 

松本監事）局地的な線状降水帯にも適応されるのか。 

 

吉田常務理事）線状降水帯に関わらず、警戒レベル 4 が出たら情報収集をお願

いします。運用して不都合があれば、修正していきたい。 

 

前原常務理事）土砂災害については、どのように対応するのか。 

 

吉田常務理事）土砂災害についてはより局所的になるため、県内全地区の情報

収集は考えていません。病院等が被災した場合はその限りではない。 
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江川副会長）震度 5弱を超えるという表記は 5強のみということでしょうか。 

 

吉田常務理事）5弱を含みますので、5弱以上とします。 

 

津久井理事）担当地区に被害がなくても、「被害なし」と報告が必要か。 

 

吉田常務理事）そのように考えています。 

 

田島会長）多くの意見が出ましたので、詳細を詰める必要があります。継続審

議とします。 

 

8. 甲状腺モニタリング実施方法の解説動画のホームページへのアップについ

て 災害対策委員会より報告 

田島会長）内容について、各理事は内容を未確認のため、後ほど内容を確認い

ていただき、意見をお願いします。こちらも継続審議とします。 

 

その他 

3-3-1 25・26 年度代議員戦選挙について 

田島会長）本日欠席の伊藤副会長から後日報告があります。 

継続審議とします。 

 

3-3-2 事務局員の給与について 

10 月 1日から最低賃金の変更に伴う給与調整について審議をお願いします。 

 

会場・WEB共に意見なし。 

 

田島会長）承認とします。 

 

3-3-3 事務局の使用時のゴミの不始末について 

田島会長）委員会使用時のゴミの不始末について、臭いがひどい場合があるた

め、しっかりと処理し、ゴミを捨てるようにお願いします。 

 

 

 

 

 

以 上 

 

 

令和 6年 10 月 25 日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 佐藤 英俊 印  
 

監事 松本 好正 印  
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